

# GRIB JAYA Perkuat Sinergi dengan Kejari Kabupaten Mesuji

Udin Komarudin - [MESUJI.INDONESIASATU.ID](https://MESUJI.INDONESIASATU.ID)

May 29, 2024 - 14:29



*Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu (GRIB JAYA) Bumi Ragab Begawe Caram*

MESUJI- Ketua dan jajarannya dari Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu (GRIB JAYA) Bumi Ragab Begawe Caram melakukan silaturahmi di Kantor Kejaksaan Negeri Kabupaten Mesuji, Lampung, pada Selasa 28 Mei Kemarin.

Kedatangan GRIB JAYA disambut hangat oleh keluarga besar Kejari Mesuji.

Pertemuan tersebut berlangsung di ruang kerja Kejari Azi Tyawardana, yang kemudian diikuti dengan sesi foto bersama di halaman kantor.

Kejari Azi Tyawardana menyatakan bahwa sinergitas dengan organisasi masyarakat adalah hal penting yang perlu dibangun oleh Kejari untuk semua lapisan masyarakat. "Sinergi ini membantu masyarakat memahami hukum, mencerdaskan kehidupan bangsa, serta mendukung negara," ujarnya.

Ia menambahkan, tanpa dukungan dari organisasi masyarakat, lembaga pemerintah akan sulit mencapai kesempurnaan. Oleh karena itu, kunjungan silaturahmi dari GRIB JAYA sangat diapresiasi karena organisasi ini memiliki peran penting dalam kehidupan bermasyarakat. "GRIB JAYA selalu menyuarakan kepentingan masyarakat, dan sinergi ini akan membawa energi positif ke depan," jelas Kejari.

Azi juga mengungkapkan harapannya agar sinergi ini dapat melatih masyarakat Kabupaten Mesuji dalam memahami dasar pengetahuan hukum untuk kehidupan sehari-hari. "Kami menginginkan kerjasama yang baik dalam memberikan informasi positif kepada masyarakat serta membangun sumber daya manusia yang berkualitas di Kabupaten Mesuji bersama GRIB JAYA," tambahnya.

Lebih lanjut, Kejari menyatakan dukungannya terhadap tugas dan fungsi organisasi GRIB JAYA. "Kami menghormati Undang-Undang Organisasi sebagai payung hukum teman-teman dalam menjalankan tugas keorganisasian, dan kami akan saling mengontrol agar terwujud kesempurnaan dalam menentukan arah," tutupnya.

Terpisah, Ketua GRIB JAYA Mesuji, Apri Susanto, menyampaikan terima kasih atas sambutan hangat dari Kejaksaan Negeri Mesuji. "Saya yakin GRIB JAYA mampu bersinergi dengan Kejari Mesuji untuk terus melakukan koordinasi dan komunikasi yang intens demi kemajuan daerah Kabupaten Mesuji," tegasnya.

Apri Susanto, yang juga dikenal sebagai Fikna Jaya, berharap ke depannya GRIB JAYA dapat menjadi garda terdepan dalam mengubah perilaku masyarakat ke arah yang lebih baik dalam memahami pengetahuan hukum. "Apalagi, di struktur kepengurusan GRIB JAYA ada empat orang yang berlatar belakang pengacara/advokat di Kabupaten Mesuji, Lampung," jelasnya.

Menguatkan komitmen tersebut, Apri menutup dengan mengutip slogan organisasi GRIB JAYA, "Tak Sedarah Tapi Kami Bersaudara."

[Red]